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In qualità di capogruppo della lista Biasotti voglio esprimere innanzitutto il fatto che 
sono vicino ai lavoratori oggi presenti per questo problema che, chiaramente, 
rovinerebbe la vita a chiunque.  
Quindi, volendo riprendere il discorso, senza volere aggiungere  nulla di quello che è 
stato già detto,  valido e credo condiviso da tutte le parti,  maggioranza e minoranza, 
io mi auguro che  tutti i parlamentari che  rappresentano la Liguria possano, nella 
sede più opportuna, insieme chiaramente all’ente  Provincia e al Comune, fare tutto il 
possibile affinché tutto quello che è giusto, tutto  quello che vi spetta di diritto sia 
rispettato in fondo.  
Non mi è mai capitato di ricevere un avviso di garanzia da un esponente delle forze 
dell’ordine. Sentendo il vostro racconto, capisco che deve essere difficile da 
sopportare, quando si è lavorato una vita e si sa di essere persone corrette, che hanno 
fatto ogni giorno il proprio lavoro.  
Quindi, vi sono realmente vicino e mi attiverò anche personalmente, attraverso i  
deputati  che sono sopra di me, per cercare di sensibilizzarli affinché  questa vicenda 
abbia un termine molto positivo.  
Mi auguro che la cosa non venga strumentalizzata e non si tiri in ballo il governo 
attuale, che se mai cercherà  di risolvere la situazione e non sta per nulla  facendo 
cose bizzarre. 
 


